



## Wilder Westen am Freistädter Hauptplatz Kernlandreiter kommen hoch zu Ross zum Countryfest

FREISTADT / Cowgirls und Cowboys hoch zu Ross, Linedancer auf der Bühne, Westernburger am Grill und eine Countryband der Sonderklasse werden den Freistädter Genussmarkt am Freitag, 29. Juli, zu einem besonderen Erlebnis machen. Die bekannte Band „Country Rebels“ spielt ab 16 Uhr Hits aus der Countryszene. Linedancer aus nah und fern werden keinen Tanz auslassen und die Zuschauer mit ihren Performances begeistern. Ein Höhepunkt des Nachmittags wird der Einritt der Kernlandreiter sein, die um 17 Uhr am Hauptplatz einreiten und Kinder und Jugendliche einladen, die eine oder andere Runde auf den verlässlichen Western- und Freizeitpferden zu reiten oder mit Herbert Schmitzberger eine Runde auf dem Kutschbock zu drehen.

